

Información Básica sobre Protección de Datos para los trabajadores

Responsable: GRIDLINES ENGINEERING SL

Finalidad: Gestionar la relación laboral y el cumplimiento de las obligaciones laborales, incluido la prevención de riesgos y vigilancia de la salud

Legitimación:

- Ejecución de un contrato.
- Interés legítimo del Responsable.
- Consentimiento del interesado.

Destinatarios: Están previstas cesiones de datos a: Administración pública con competencia en la materia; Tesorería de seguridad social; Empresas relacionadas con el responsable de tratamiento como Asesorías, consultoras, informática, seguros, agencias de viaje; Clientes; Entidades bancarias y financieras.

Derechos: Tiene derecho a acceder, rectificar y suprimir los datos, así como otros derechos, indicados en la información adicional que puede ejercer dirigiéndose a tal efecto en Parque Tecnológico de Andalucía, Calle Marie Curie 4 D9, 29590, Málaga, Málaga o en la dirección de correo: gdpr@gridlines.eu

Procedencia: El propio interesado.

Información adicional: Puede consultar información adicional y detallada sobre Protección de Datos en nuestra página web: <https://www.gridlines.eu/>

En caso de que nuestra política de protección de datos tuviera que variar a consecuencia de cambios legislativos o de criterios emanados de la Agencia de Protección de Datos sería convenientemente informado de cualquier variación que fuere necesaria introducir para cumplir con la ley

Nombre y Apellidos:

Firma:

¿Quién es el responsable del tratamiento de sus datos?

Identidad: GRIDLINES ENGINEERING SL - CIF: B16974677

Dirección postal: Parque Tecnológico de Andalucía, Calle Marie Curie 4 D9, 29590, Málaga, Málaga

Teléfono: 951 17 51 22

Correo electrónico: gdpr@gridlines.eu

Delegado de Protección de Datos (DPD): PRODANA CONSULTORES S.L.

Contacto DPD Polígono Mutilva Baja Calle E, Nº9 1ºC 31192 Mutilva Navarra España
dpo@prodanaconsultores.com

¿Con qué finalidad tratamos sus datos personales?

En GRIDLINES ENGINEERING SL tratamos la información que nos facilitan las personas interesadas con el fin de Gestión y administración del personal, Gestión de las nóminas, Contratación y procesos de selección, y mantenimiento y rescisión de la relación laboral, Cumplimiento de las obligaciones legales (como la legislación fiscal), Planificación y formación profesional, Planificación del trabajo (planificación y asignación de las tareas, volumen de trabajo), publicación de imágenes en la página web y en las redes sociales corporativas, vigilancia del lugar de trabajo, Gestión de los sistemas informáticos y de los procesos operativos, registros del correo electrónico, Seguridad (Protección de la seguridad de los Trabajadores y de los bienes), Control de acceso a instalación y control laboral, Fines de dirección general; Cumplimiento de las políticas y procedimientos de GRIDLINES ENGINEERING SL. Se incluyen los intereses legítimos perseguidos por la empresa.

¿Por cuánto tiempo conservaremos sus datos?

Dispondremos de los datos personales mientras necesitemos dicha información para los fines por los que se recopilaron. Los datos personales y laborales se conservarán mientras se mantenga la relación contractual con el trabajador y durante los plazos legalmente establecidos.

¿Cuál es la legitimación para el tratamiento de sus datos?

Le indicamos la base legal para el tratamiento de sus datos:

- Ejecución de un contrato: contrato laboral como empleado de la empresa
- Interés legítimo del Responsable: cumplimiento de las obligaciones laborales
- Consentimiento del interesado: publicación de imágenes en los medios corporativos de la empresa, como la página web, revistas, folletos y publicaciones

¿A qué destinatarios se comunicarán sus datos?

Los datos se comunicarán a los siguientes destinatarios:

- Administración pública con competencia en la materia, con la finalidad de cumplimiento de las obligaciones legales.
- Tesorería de seguridad social, con la finalidad de alta y baja del trabajador.
- Empresas relacionadas con el responsable de tratamiento como Asesorías, consultoras, servicios informáticos, seguros, agencias de viaje, con la finalidad del cumplimiento de las obligaciones laborales y el desarrollo de la actividad empresarial.
- Clientes, con la finalidad de gestión de asistencia y subcontratación en la coordinación de actividades en materia de prevención de riesgos laborales.
- Clientes, con la finalidad de Asistencia técnica de los servicios suministrados.
- Entidades bancarias y financieras, con la finalidad de realizar transacciones y pago de salarios.

¿Transferencias de datos a terceros países?

No están previstas transferencias de datos a terceros países.

¿Cuáles son sus derechos cuando nos facilita sus datos?

Cualquier persona tiene derecho a obtener confirmación sobre si en GRIDLINES ENGINEERING SL estamos tratando datos personales que les conciernan, o no.

Las personas interesadas tienen derecho a acceder a sus datos personales, así como

a solicitar la rectificación de los datos inexactos o, en su caso, solicitar su supresión cuando, entre otros motivos, los datos ya no sean necesarios para los fines que fueron recogidos.

En determinadas circunstancias, los interesados podrán solicitar la limitación del tratamiento de sus datos, en cuyo caso únicamente los conservaremos para el ejercicio o la defensa de reclamaciones.

En determinadas circunstancias y por motivos relacionados con su situación particular, los interesados podrán oponerse al tratamiento de sus datos. En este caso, GRIDLINES ENGINEERING SL dejará de tratar los datos, salvo por motivos legítimos imperiosos, o el ejercicio o la defensa de posibles reclamaciones.

Podrá ejercitar materialmente sus derechos de la siguiente forma: Tiene derecho a acceder, rectificar y suprimir los datos, así como otros derechos, indicados en la información adicional.

Si ha otorgado su consentimiento para alguna finalidad concreta, tiene derecho a retirar el consentimiento otorgado en cualquier momento, sin que ello afecte a la licitud del tratamiento basado en el consentimiento previo a su retirada.

En caso de que sienta vulnerados sus derechos en lo concerniente a la protección de sus datos personales, especialmente cuando no haya obtenido satisfacción en el ejercicio de sus derechos, puede presentar una reclamación ante la Autoridad de Control en materia de Protección de Datos competente a través de su sitio web: www.agpd.es.

¿Qué Derechos tiene?

A saber, si estamos tratando sus datos o no.

A acceder a sus datos personales.

A solicitar la rectificación de sus datos si son inexactos.

A solicitar la supresión de sus datos si ya no son necesarios para los fines para los que fueron recogidos o si nos retira el consentimiento otorgado.

A solicitar la limitación del tratamiento de sus datos, en algunos supuestos, en cuyo caso sólo los conservaremos de acuerdo con la normativa vigente.

A portar sus datos, que te serán facilitados en un formato estructurado, de uso común o lectura mecánica. Si lo prefiere, se los podemos enviar al nuevo responsable que nos

designe. Sólo es válido en determinados supuestos.

A presentar una reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos, si cree que no te hemos atendido correctamente.

A revocar el consentimiento para cualquier tratamiento para el que haya consentido, en cualquier momento.

Si modifica algún dato, le agradecemos que nos lo comunique para mantenerlos actualizados.

¿Quiere un formulario para el ejercicio de Derechos?

Tenemos formularios para el ejercicio de sus derechos, pídaselos por email o si lo prefiere, puede usar los elaborados por la Agencia Española de Protección de Datos o terceros.

Estos formularios deben ir firmados electrónicamente o ser acompañados de fotocopia del DNI.

Si le representa alguien, debe adjuntarnos copia de su DNI, o que lo firme con su firma electrónica.

Los formularios pueden ser presentados presencialmente, enviados por carta o por mail en la dirección del Responsable al inicio de este texto.

¿Cuánto tardaremos en contestarle al Ejercicio de Derechos?

Depende del derecho, pero como máximo en un mes desde su solicitud, y dos meses si el tema es muy complejo y le notificamos que necesitamos más tiempo

¿Cómo hemos obtenido sus datos?

Los datos personales que tratamos en GRIDLINES ENGINEERING SL proceden del propio interesado.

Las categorías de datos que se tratan son:

- Datos identificativos
- Direcciones postales y electrónicas
- Datos económicos

Se tratan las siguientes categorías de datos especiales: datos de salud en cuanto al grado de discapacidad y la adecuación para el ejercicio de la actividad profesional a través del reconocimiento médico.